
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1336/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Altenauergasse 
(CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 
Die für die Fortführung der Grabungsarbeiten erforderlichen Haushaltsmittel zur Sicherung der 
Baustelle wurden für den Doppelhaushalt 2015/2016 berücksichtigt. 
 
Auch wenn diese Mittel zur Verfügung stehen, kann eine Fortführung der Arbeiten erst erfol-
gen, wenn bei der Landesarchäologie entsprechende Kapazitäten hierfür frei sind. In der letz-
ten Zeit wurde eine Vielzahl von archäologischen Untersuchungen in Mainz sowie anderen 
Städten durchgeführt. Für dieses Jahr sind bereits weitere Projekte in Mainz geplant.  
 
Die Verwaltung steht mit der Landesarchäologie in Kontakt, um zunächst ein Gesamtkonzept 
für die Grabungsmaßnahme und deren zeitlichen Ablauf zu entwickeln. 
 
 
2. Wann ist mit dieser Wiederaufnahme der Arbeiten zu rechnen? 
 
Siehe 1. 
 
 
 
Mainz, 15.07.2015 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 


